



## Medienmitteilung

### Beschlüsse der Gemeinderatssitzung vom 03. November 2021

#### Wahlen Verwaltungsrat Technische Betriebe Glarus Nord

Der Gemeinderat wählt Herrn Thomas Rentsch als neues Mitglied in den Verwaltungsrat der Technischen Betriebe Glarus Nord. Thomas Rentsch verfügt über einen Abschluss als Dipl. Ing. FH sowie ein Executive MBA. Als Gründer und Geschäftsführer eines Ingenieurbüros in Glarus bringt Thomas Rentsch viel Erfahrung in der Unternehmensführung und in der Betriebswirtschaft mit. Derzeit absolviert Thomas Rentsch an der Universität Bern den CAS-Lehrgang "Verwaltungsrat". Thomas Rentsch ist in Näfels aufgewachsen und wohnt mit seiner Familie in Schwändi.

Ebenso wird Gemeinderätin Sibylle Huber als Vertreterin der Gemeinde Glarus Nord in den Verwaltungsrat der Technischen Betriebe Glarus Nord entsendet. Gemeinderätin Sibylle Huber wird eine wichtige Rolle als Mitglied des Gemeinderates im Verwaltungsrat der Technischen Betriebe Glarus Nord einnehmen und die Interessen der Eigentümerschaft im Sinne der Umsetzung der Eigentümerstrategie vertreten.

Der Gemeinderat wünscht dem neu zusammengesetzten Verwaltungsrat einen guten Start.

#### Kenntnisnahme GPK-Bericht

Der Gemeinderat nimmt vom GPK-Bericht über die Vorkommnisse bei den Technischen Betrieben Glarus Nord Kenntnis und empfiehlt der Gemeindeversammlung, den Bericht zu genehmigen. Der Gemeinderat nimmt die Hinweise und die Kritik der GPK ernst. Aus diesem Grund hat der Gemeinderat verschiedene Sofortmassnahmen veranlasst. Insbesondere soll der Informationsfluss an den Gemeinderatssitzungen über die drei gemeindeeigenen Betriebe (TBGN, APGN, lintharena ag) institutionalisiert sowie das Reporting intensiviert werden. Ebenso wurden Aufträge für weitere Massnahmen erteilt.

Gemeindekanzlei, Kommunikation  
Freitag, 5. November 2021